

Traumzeit - eine Begegnung mit dem Didgeridoo. Das Didgeridoo (sprich: Didscheriduu), ein von Termiten ausgehöhlter Ast des Eukalyptusbaumes oder ein hohles Bambusrohr, ist das Blasinstrument der australischen Ureinwohner, den Aborigines. Wegen seines geisterhaften, magischen Tones verwenden die Aborigines das Didgeridoo bei ihren religiösen Zeremonien.

Die Bandbreite der produzierbaren Töne reicht vom tiefen Knurren und Brummen bis zum hellen Trillern. Das Besondere der Spieltechnik ist die Zirkularatmung, welche erlaubt, einen Dauerton zu erzeugen. Der Beginner-Kurs gibt eine Anleitung zur Anblastetechnik und zu Klangvariationen.

Auf die traditionellen Hintergründe und Heilweisen des Instrumentes wird eingegangen. Einzige Voraussetzung des Kursbesuches ist die Bereitschaft, sich auf neue Klänge und Spieltechniken einzulassen. Es ist keinerlei musikalische Vorbildung nötig. Neben dem Einsteigerkurs wird auch ein Kurs für Fortgeschrittene angeboten.

Diese musikalische Entdeckungsreise eröffnet uns die Möglichkeit, mit inneren Räumen, Energiezentren und Visionen in Kontakt zu kommen und den inneren Energiefluss zu harmonisieren. Willkommen zu einem Spaziergang in der „Traumzeit“.



Frank Köstler wurde 1958 in Frankfurt am Main geboren. Er beschäftigt sich seit 18 Jahren mit afrikanischer Rhythmik, archaischer Musik und Musikinstrumenten aus aller Welt.

Musikalische Zusammenarbeit mit dem Heiler Dr. Rich Jarow (New York). Seit 13 Jahren leitet er Kurse im In- und Ausland, vielfach mit einem pädagogischen und oder therapeutischen Hintergrund.

Er tritt als Gründer der Klangwerkstatt Altstadt selbst als Kursveranstalter in Erscheinung und ist Initiator und Mitveranstalter der Musikreihe „music and sound the world around – ein offenes Ohr für andere Kulturen“.

F. Köstler ist Gründer u. Leiter von „Les amis des Tam-Tam“ u. „Mantis“.

Info + Anmeldung:

ARTIKUSS e.V. • c/o Chris Baumann
Philipp-Adam-Ulrichstr. 20
97922 Lauda-Königshofen
fon + 49 (0)9343/ 650-23 fax 650-62
www.artikuss.de • info@artikuss.de

ARTIKUSS e.V.

- Verein für „interkulturelle
Verständigung“ -



DIDGERIDOO-
WORKSHOP

Deubach
im Taubertal

Beginner: 04. Mai 2002

Fortgeschrittene: 05. Mai 2002